

「安芸高田市」の「高」を図案化したもので、下部の 円は「人々と自然」・「信頼と協働」を意味しています。 人々と自然が融和・調和しながら市が円満に発展す るようにとの願いを表現したものです。市章全体は人 間の姿を思わせるものとし、次代へ躍進する安芸高 田市民を表しています。

> 「たかたん」は安芸高田市の里山を守る童子(鬼の 子ども)です。頭は緑いっぱいの山、たすきは江の川・ 太田川の源流を表しています。背中には毛利元就で おなじみの三本の矢をつけ、安芸高田市を全身で表 現しているマスコットキャラクターです。



市の木桜

土師ダム湖畔の桜をはじめ、市内各地に名所があ り、多くの市民に親しまれ大事にされています。周辺 を緑の山々に囲まれる安芸高田市では、樹木の間に 咲くヤマザクラも人々の目を楽しませてくれていること から、「市の木」として選ばれました。

> 種類が豊富で、春から初夏にかけて移り変わる色 合いに親しみのある花です。たくさんの花弁が集まり 1つの花を構成する姿は、合併した安芸高田市の姿 と重なることから、「市の花」として選ばれました。



公式マスコットキャラクター 「たかたん」



市の花紫陽花

一 安芸高田市非核平和都市宣言— 【平成17年3月7日宣言】

真の恒久平和を実現することは、人類共通の願いである。 この崇高な理念の達成なくして、安芸高田市が目指す 「人輝く・安芸高田」住民と行政が奏でる協働のまちづくり の実現はありえない。

しかし今日もなお、世界では地域紛争が頻発し社会情勢 は未だに緊張の度を加えつつあり、核の存在は世界平和と 人類の生存に対する脅威として、依然として大きな不安をも たらしていることは憂慮に堪えない。

安芸高田市は、世界最初の被爆県に存する自治体とし て、この地球上に再び被爆の惨禍を繰り返させてはならない ことを、全世界へ強く訴える。

安芸高田市民は生命の尊厳を深く認識し、非核三原則 の堅持を願うとともに、一刻も早い核廃絶と世界の恒久平 和を希求し、ここに非核平和都市であることを宣言する。

一 安芸高田市民憲章 一 【平成25年11月27日議決】

(前文)

わたしたちは、安芸高田市民であることに誇りと責任を 持ち、市創設の基本理念である「人輝く・安芸高田 | の実現を目指してこの憲章を定めます。

(条文)

わたしたち安芸高田市民は、

- 一. 歴史・文化・自然を大切にし、未来へつないでいきます。
- 一. 先人を尊(たっと)び心豊かな人間形成をめざします。
- 一. 「三矢の訓(おしえ)」で心をひとつに「協働のまち づくり」にはげみます。
- 一. 誰もが健康で、きれいな住みやすいまちをつくります。
- 一. 笑顔あふれ、安心安全に暮らせるまちにします。



安芸高田市 市勢要覧

発行/ 広島県安芸高田市 〒731-0592 広島県安芸高田市吉田町吉田791番地 TEL:0826-42-2111 FAX:0826-42-4376





